

Ressort: Gesundheit

## Bericht: Ärzte wandern vor allem in die Schweiz aus

Berlin, 11.04.2014, 22:00 Uhr

**GDN** - Ärzte, die Deutschland verlassen, gehen vor allem in die Schweiz. Wie die "Bild-Zeitung" (Samstag) unter Berufung auf Antworten des Bundesgesundheitsministeriums auf eine Kleine Anfrage der Linken-Abgeordneten Birgit Wöllert berichtet, sind seit dem Jahr 2007 16.882 Ärzte aus Deutschland ausgewandert.

4.269 gingen demnach in die Schweiz, 1.659 nach Österreich. "Das Versorgungsproblem ist durch mehr Geld nicht zu lösen. Wir brauchen stattdessen zeitgemäße und lebenswerte Arbeitsbedingungen auch für Ärztinnen und Ärzte auf dem Land. Schließlich haben alle das Recht auf familiengerechte Arbeitszeiten", sagte Wöllert zu den Zahlen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33019/bericht-aerzte-wandern-vor-allem-in-die-schweiz-aus.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)